

## Communiqué de presse

le 10/10/22

Depuis des mois un collectif de parents en lien avec le Réseau Education Sans Frontières (RESF), accompagne des familles en situation de grande précarité dont les enfants sont scolarisés à l'école Malherbe (Grenoble, secteur 5). L'une de ces familles vit à la rue depuis le 5 septembre 2022, leur dernier enfant est scolarisé à l'école, la cadette au collège et l'ainé au lycée. Nous saluons le fond social de solidarité de ce lycée qui finance l'internat permettant à ce jeune de poursuivre sa scolarité dignement du lundi au vendredi.

Ces deux dernières semaines nous avons été alertés sur la situation de deux autres familles à la rue elles aussi depuis cet été avec de jeunes enfants scolarisés en maternelle et élémentaire à Malherbe. Toutes appellent le 115 (urgences sociales), sans aucune solution trouvée.

Le droit à l'hébergement est une obligation de l'état qui est ici défaillant. Face à ce constat nous interpellons depuis plusieurs semaines nos élus (municipalité et député). Devant l'absence de solution, devant l'approche de l'hiver, ces situations sont inacceptables et nous nous mobilisons avec les autres établissements scolaires des familles, avec le DAL, le RESF, la FCPE, l'intersyndicale enfants migrants (FSU, sud éducation et PASS38 ), l'UNEF. Nous n'avons pas d'autre solution que de mettre ces enfants et leurs parents à l'abri dans l'école. L'école Malherbe est donc occupée de 18h à 7h50 à partir du lundi 10 octobre jusqu'à ce que ces 3 familles puissent dormir à l'abri et en sécurité.

Le collectif de parents d'élèves.